
Fachschaftssitzung
Öffentliches Protokoll

14.06.2021

Anwesend 4 Personen, Sitzungsleitung und Protokoll

Beginn 18:22

Ende 19:17

0 Sitzungsleitung und Protokoll
Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen. Das Protokoll der letzten Sitzung
wurde fertiggestellt und angenommen.

1 Post und E-Mails
1.1 Open-Air-Veranstaltung zwischen Mathebau und Pinakothek

Jemand von einer Firma hat angefragt, ob sie für eine nicht-kommerzielle Open-Air-Veranstaltung zu Entrepe-
neurship im Sommer Zugang zum Gumbel und Zugriff auf Sachen von dort bekommen können und ob wir ihnen
sagen können, an wen man sich zum Reservieren der Wiese ggf. wenden muss.
Vorschlag: Zugang und Bereitstellung von Material aus dem Gumbel in Ordnung, aber weiter kann die GAF sich
nicht beteiligen Alle Anwesenden können mit diesem Vorschlag leben. Ein Fachschaftler antwortet entsprechend.

1.2 Zertifikatsprogramm El Mundo

Das Programm könnte für Lehramts-Studierende interessant sein.
Frage: über unsere Social-Media-Kanäle teilen? Konsens: ja Ein Fachschaftler kümmert sich darum.

1.3 MINT Challenge

Frage: Soll eine Formantwort geschrieben werden um später wieder angeschrieben zu werden? Konsens: ja

1.4 Vollversammlung für mehr Präsenz im WiSe

Es gab eine neue Anfrage für eine Vollversammlung. Anmerkung: sowohl der Konvent der LMU als auch der der
TUM haben sich dagegen entschieden, das zu unterstützen. Von den Anwesenden sieht niemand einen Grund,
dass sich die GAF offiziell daran beteiligt.

1.5 Frage zu Kursen auf Englisch in der Informatik und Mathe

Es gibt Englische Vorlesungen, aber nicht genügend für den ganzen Master. Normalerweise dürfen aber jedenfalls
die Klausuren auf englisch beantwortet und mit Wörterbuch bearbeitet werden. Die bisher verantwortliche Person
antwortet entsprechend.

2 Alte ToDo
2 nach Pandemie: um Knopf am Gumbelküchen–Herd kümmern

2 neue Plone-Version für GAF-Homepage anschauen

2 nach Pandemie: um Hussen des Alumni-Vereins kümmern

2 Sondersitzung zu Online-/Präsenz-Lehre Ende Juli organisieren
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V Stuve wegen ProLife anschreiben
Status: wurde schon von der Stuve-Gefü aus erledigt, weil die ihren Status nicht verlängert haben

2 nach Pandemie: Nach Sofabezügen umschauen

2 nach Pandemie: Herausfinden welche Stühle fürs GAF-Büro geeignet wären, wie viele und wie viel sie kosten

2 nach Pandemie: neue Scharniere für GAF-Schranktür

2 Informations-Mail auf gaf-news@ zu Stipendien-Mailingliste

2 IRC-Netzwerk auf GAF-Homepage korrigieren

V IRC-Netzwerk im Wiki korrigieren

2 Corona-Info-Website aktualisieren

2 von Ostsee-ZaPF berichten

2 nach Pandemie: Papierspender für Gumbelküche recherchieren bzw. planen

2 nach Pandemie: Visitenkarten überarbeiten und Finanzantrag stellen

2 nach Pandemie: KVR-Regeln finden und lesen (wg. Feuerlöschern o.ä.)

2 nach Pandemie: Löschdecke und evtl Feuerlöscher recherchieren

2 Bis zum Ende der Pandemie in allen öffentlichen Bereichen im Mathebau Maske tragen
Bis: Ende der Pandemie

3 Berichte
3.1 AKs

AK Feste:

• Spieleabend auf Discord am Freitag (18.06) ab 18 Uhr

AK GAF-Services:

• Biertischgarnituren werden morgen an Personen des mathematischen Instituts rausgegeben

AK LuST:

• Problematik bei der M2-Übungblatthürde wurde weiter besprochen.

• Es wurde nachgefragt, ob Unterschriften bei Hausarbeiten rechtlich möglich sind. In der Informatik nicht.
In der Physik scheint es rechtlich möglich. Bei der Mathematik ist eine Antwort noch ausstehend.

AK O-Phase:

• Minetest für Unirallye: virtuelle Nachbildung des Mathebaus wurde begonnen, wer mitbauen will, möge sich
an AK O-Phase oder an AK Root wenden

• Vermutlich wird sie online stattfinden, die endgültige Entscheidung wird im August getroffen.

AK Root:

• Minetest für O-Phase

• Ceph-Upgrade größtenteils fertig
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3.2 Konvent

Queer-Referat bekommt Fahnen
Gefü wurde ermahnt, Anträge aufzuschlüsseln
Entscheidung gegen offenen Brief für größtenteilige Präsenz-Lehre im Wintersemester vom MUC-Kommitee
Diesen Mittwoch kommt der IT-Servicedesk vorbei. Deren Ziel ist es, mehr mit Studis zu kommunizieren Es wird
eine Abstimmung über Brief zu Präsenzlehre von Humanmedizin der LMU geben.

3.3 Wahlwerbung

Physik, Informatik und Mathe organisieren sich schon. Wege: Mails, Vorlesungen, Chat-Gruppen
Status bei Medieninfo ist unbekannt.

3.4 Meteo

Meteo-GAF Kennenlern-Treffen mit dem Institut fand statt und war ein erfolgreiches Treffen

4 Diskussion
4.1 Mail zu Online-Klausuren

2-4 Leute, die mit Online-Klausuren unzufrieden sind, haben uns geschrieben, was unsere Haltung dazu ist. Von
der ersten Antwort vom AK LuST aus, dass wir Präsenzklausuren zum jetzigen Zeitpunkt sehr kritisch gegen-
überstehen und mit unseren Argumenten, waren sie unzufrieden.
Argumente von den Studis:

• Fußbalstadien machen doch auch schon wieder auf.

• Bei Online-Klausuren könnte Betrug stattfinden.

Meinungen:

• Es wird in Frage gestellt, ob die Studis nur ihre Meinung übernommen bekommen wollen oder ob sie wirklich
an einer inhaltlichen Diskussion interessiert sind

• Die Antwortoptionen sind entweder wenige Zeilen oder sehr ausführlich, aber für Letzteres wird vermutlich
niemand aus der GAF Zeit haben.

• Vorschlag: Eine kurze Antwort schreiben, dass wir die Meinung der Studis zur Kenntnis genommen haben
und nochmal auf die Argumente aus der vergangenen Sitzung verweisen. Zusätzlich können sie an die Fakultät
bzw. Verwaltung der LMU verwiesen werden.

4.2 Moderatoren für E-mailverteiler finden

Es gibt Verteiler bei denen nur eine Person aktiv die E-mails moderiert. Ein paar auf der Sitzung Anwesende
werden als Moderatorika für derzeit unterbesetzte Listen eingetragen. Leute, die (noch) nicht wissen, wo/wie/was
sie moderieren sollen, können sich gerne an bereits länger aktive Moderatorika wenden; es wird vorgeschlagen, im
Juli auch mal eine Sitzung zum Moderieren von Mails abzuhalten.

ToDo: Mail-Moderations-Sitzung im Juli In Aktive-Sitzungen soll nachgefragt werden, wer moderieren könnte.

4.3 FaWo im Herbst

Vorschlag eines GAFikons: Für den Spätsommer oder Herbst soll an einem WE das Forsthaus der LMU reservier
werden, um mal wieder ein FachschaftsWochenende zu veranstalten

• Anmerkung: Aufgrund von neuer Delta-Mutante steht eine vierte Welle im Herbst oder Winter bevor, ent-
sprechend vielleicht möglichst Ende August oder September

• Anmerkung: Wegen der anstehenden O-Phase sollte das FachschaftsWochenende nicht zu spät im September
stattfinden.

• Ob das FaWo tatsächlich stattfinden kann, muss spontan unter Berücksichtigung des Infektionsgeschehens
entschieden werden.
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• Ein Dudle für die ersten Wochen im September wird auf gaf-intern@ herumgeschickt

5 Anträge
Keine Anträge.

6 W.A.S.
6.1 Aktive-Seite

Die Aktive-Seite sollte aktualisiert werden. Ein GAFikon wird demnächst eine Mail an alle (Physik-)Aktive
schreiben um die Seite zu aktualisieren. Vorschlag von einem GAFikon: die Aktive-Seite könnte alphabetisch
geordnet werden

6.2 Leute für Vertreterversammlung vom Studentenwerk

Auf der Sitzung (Aufsichtsrat des Studentenwerks) dürfen zwei Studis sich an den Abstimmungen beteiligen, dafür
sucht die Stuve noch zwei Kandidierende. Anforderung: Interessierte sollten im Oktober Zeit für eine Sitzung haben
und noch 2 Jahre studieren.

6.3 Diskurs C.0

Das Auslandsreferat der Stuve organisiert am 22.6. ein Event mit einem Vortrag zur Zukunft der Europäischen
Union. Details sind unter https://diskurs-c0.com/event_20210622-weidenfeld/ zu finden.

7 Anstehende Termine
• 2021-06-18

GAF-Spieleabend ab 18 Uhr

• 2021-06-18
Sitzung für den Goldenen Sommerfeld

• 2021-06-22
Vortrag zur Zukunft der EU

• 2021-06-23
AK-LuSt Sitzung

• 2021-06-28
nächste GAF-Sitzung

• 2021-06-30
AK Root Treffen

• Ende der Pandemie
Deadline: Bis zum Ende der Pandemie in allen öffentlichen Bereichen im Mathebau Maske tragen (siehe 2)

https://diskurs-c0.com/event_20210622-weidenfeld/
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